



大山登山マラソン応援

3月9日(日) 第40回記念大山登山マラソンの応援に隊員10名が参加してきました。伊勢原駅北口から大山阿夫利神社下社までの9.0kmまでの片道コースで、標高差650m 1610段の石段がある難関なコースとのことです。甲冑隊は、コース中央付近の子易這子坂で太鼓・法螺貝、「ガンバレー」「ファイト」などなど声援を送りました。一般ランナー やゲストランナーにも大変喜んで頂いたと思っています。選手の皆々様お疲れ様でした。

文東爪保  
写真・前田秀資

## 甲冑教室が始まりました

この教室は、伊勢原市民協働事業として9月21日まで15回開催され、自分なりの甲冑製作に挑戦して参ります。完成の曉には、隊員の仲間と一緒に伊勢原市最大の観光道灌まつりをはじめ様々なイベント等に参加して活躍されることを期待しています。半年間頑張つてください。

3月16日(日)に中央公民館美術工芸室で甲冑教室が始まり開講式が行われました。コロナ禍後の通常開催2年目という事で、今回は、6箇所の地区公民館まつりや伊勢原駅・愛甲石田駅などの普段より多めの広報活動を実施した結果、受講生は新人13名。再受講生2名の計15名でスタートしました。



第121号

發行 伊勢原手作り甲冑隊  
事務局 伊勢原市伊勢原1-1

若林方正 0463(95)2385



甲冑隊は16名が出陣し、  
劇「五人の道灌揃い踏み」を  
披露し、その後小倉恵子さん  
が甲冑隊をバックに「ああ！  
太田道灌」を熱演されました。  
観客から大きな拍手をいただきました。(写真：若林ミヤ子)

後の通常開催2年目となる  
標記の例大祭が開催されま  
した。当日は朝から小雨が降  
り続き寒い一日でしたが、參  
道には屋台が出店し、神楽殿  
では、踊りや演歌など多岐に  
渡り演芸大会が執り行われ  
ました。

上粕屋神社例大祭に  
出陣しました

4月26日(土)に51名の参加のもとで中央公民館会議室Aで開催されました。

A photograph showing a group of approximately ten people seated around several round tables in a room with wood-paneled walls. The individuals are dressed in business attire, and the room has warm lighting from overhead fixtures.

あつと驚く手品と北村政代さんによる巧妙で笑いを誘う腹話術が披露され会場からは拍手喝采となりました。

続いては、高部屋公民館を拠点に活躍されているハワイアングループ「ロケラニ高部屋」（代表犬飼良子さん他4名）の皆さんのが色鮮やかなフラの衣装を纏い軽快な打楽器のリズムに合わせて優美でゆつたりとしたフラダンスを披露熱演され、しばし時の経つのを忘れ、楽しい時間を過ごしました。皆さんありがとうございました。

報告及び監査報告があり、その後令和7年度活動計画案、収支予算案、人事案件の提案

最初は、伊勢原マジッククラブの鈴木秀治さんの



## ○研修旅行（バス一泊旅行）ご案内

日程 6月14日(土)～15日(日)  
行先 伊豆半島方面 温泉と史跡巡り等  
募集 40名  
参加費 21,000円(バス・旅館代込み)  
宿泊 熱川プリンスホテル(熱川温泉)  
※ 詳細は別途同封資料をご覧ください